



El magallánico Claudio Tobar ganó los 10K del Patagonian International Marathon

● El deportista de Punta Arenas cruzó la meta en 40 minutos y 58 segundos, en la duodécima edición de la carrera histórica del Parque Nacional Torres del Paine.



ANDRÉS RIENTES / RACING PATAGONIA

Christian González

cgonzalez@elpinguino.com

Con la participación de corredores de 38 nacionalidades, el Patagonian International Marathon desarrolló su duodécima edición. La carrera histórica del Parque Nacional Torres del Paine, que se realiza desde el 2012 y que tiene distancias de 42K, 21K y 10K, vivió una jornada emocionante.

Deportistas, aficionados y viajeros se unieron en Puerto Natales con un mismo sueño: correr en uno de los lugares más prístinos del planeta. El entusiasmo quedó reflejado desde el retiro del kit en los días previos y continuó en cada una de las largadas, desde las 10:00 horas del pasado sábado.

La meteorología impredecible, que es característica del Patagonian International Marathon, volvió a

sorprender a los competidores. La fuerte lluvia de la madrugada en la ciudad base se contrarrestó con el intermitente sol que poco a poco despejó el cielo en Torres del Paine.

Protagonista

Uno de los protagonistas de la jornada fue el magallánico Claudio Tobar, quien fue el primer corredor en cruzar la meta. Tras 40 minutos y 58 segundos, el deportista de Punta Arenas se transformó en el ganador de los 10K. "Es primera vez que participo en esta competencia y estubo fuerte. Pensé que las subidas serían menos, así que aproveché las bajadas para soltar las piernas y sacar distancia a los otros. Fue especial y bonito correr acá", destacó Tobar.

El año pasado estuve en Ultra Paine, así que tengo conocimiento en la zona. Es un agrado correr acá, especialmente por el apoyo que uno recibe de los amigos y de Indómito, que es mi club con el que entreno todos los días. Todos mis compañeros me han apoyado", agregó Tobar.

El ganador del Patagonian International Marathon trabaja

en el Ejército de Chile y complementa su horario laboral con el deporte: "Salgo a correr 16K o 20K por la costanera de Punta Arenas y a veces vamos al Andino u otros circuitos de los cerros", contó.

Entre los representantes de Magallanes, Dusan Bradasic logró el segundo lugar del medio maratón. El corredor, también de Punta Arenas, culminó su participación en 1 hora y 31 minutos.

Los ganadores de los 42K fueron el colombiano Óscar Romero (2 horas y 57 minutos) y la estadounidense Logan Cohen (4 horas y 10 minutos), mientras que el nacional Alejandro Torres (1 hora y 30 minutos) y la brasileña Viviane Valcania (1 hora y 48 minutos) se quedaron con los 21K. Giannina Escanilla (55:54) triunfó en los 10K femenino.

Además de la competencia, los participantes del Patagonian International Marathon se mostraron maravillados con las panorámicas impresionantes hacia las principales montañas de la zona: Cerro Paine Grande, Cuernos del Paine, Monte Almirante Nieto y Torres del Paine.

SOL VIDRIOS

PARABARRISAS